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Extracto de acuerdos adoptados por la Junta Municipal de Distrito de Tetuán en la sesión ordinaria celebrada el día 
21 de enero de 2021. 
 
Sesión ordinaria celebrada en primera convocatoria el día 21 de enero de 2021. 
 
Presidencia de Doña Blanca Pinedo Texidor.- Asistió la Concejala Doña Mar Espinar Mesa-Moles. Asistieron 

la/os Vocales Vecinas/os: por el Grupo Municipal Más Madrid, Don Adrián Decimavilla García, Doña María Irene 
Prior San Julián, Don Alessandro Zara Ferrante, Doña Mónica Company Martín y Doña María de los Reyes Hernández 
Castilla; por el Grupo Municipal del Partido Popular, Don Miguel Martínez Truchaud, Doña María de la Natividad Gil 
Matesanz y Don Manuel Gómez Hernández; por el Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, Doña 
Gloria García Requeno, Don Juan Egea Lara y Doña Sofía Karina Choy Castillo; por el Grupo Municipal Socialista, Don 
Rafael Álvarez Castillo y Doña Josefa María Sainz Martín. Asistieron también el Coordinador del Distrito, Don Pedro 
Guitart González-Valerio y la Secretaria del Distrito, Doña Olga Caballero Mateos. No asistió el Grupo Municipal Vox. 

 
Se abre la sesión a las diecisiete horas y treinta y siete minutos. 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

I. APROBACIÓN DE ACTAS DE SESIONES ANTERIORES 
 
1. Aprobada por unanimidad el acta de la Sesión Extraordinaria de Presupuesto, celebrada el día 3 de 

diciembre de 2020. 
 

2. Aprobada por unanimidad el acta de la Sesión Ordinaria anterior, celebrada el día 3 de diciembre de 
2020. 

 
 

II. PARTE RESOLUTIVA 
 

Propuestas de la Concejal-Presidente 
 

3. Aprobada por unanimidad la Relación de Festejos y Recintos para el año 2021. 
 

Proposiciones de los Grupos Políticos 
 
4. Retirada la proposición n.º 2021/0003331, presentada por el Grupo Municipal Vox, relativa al paso de 

peatones situado en la calle Infanta Mercedes n.º 27. 
 
5. Retirada la proposición n.º 2021/0003479, presentada por el Grupo Municipal Vox, relativa a la 

seguridad vial para personas con TEA. 
 
6. Retirada la proposición n.º 2021/0003505, presentada por el Grupo Municipal Vox, relativa a la limpieza 

de los bajos de Azca y protección a las personas sin techo. 
 
7. Retirada la proposición n.º 2021/0003705, presentada por el Grupo Municipal Vox, relativa a calle 

Margaritas, 1-29. 
 
8. Aprobada por unanimidad la proposición n.º 2021/0005058, presentada por el Grupo Municipal 

Socialista, del siguiente tenor:  
“Que la Junta Municipal de Tetuán, o en su caso, inste al órgano competente, para que se proceda al cierre de 

los laterales y techo de las Salidas de Emergencia de las calles Marqués de Viana y Sor Ángela de la Cruz del túnel de 
Sor Ángela de la Cruz de nuestro distrito”. 

  
9. Aprobada por unanimidad la proposición n.º 2021/0005068, presentada por el Grupo Municipal 

Socialista, con transaccional incorporada a propuesta del Grupo Municipal Más Madrid, del siguiente tenor:  
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“Que la Junta Municipal de Tetuán, o en su caso, inste al órgano competente, para que se proceda a equipar 
las calles secundarias de todos los barrios de nuestro Distrito con el suficiente número de papeleras, para evitar la 
lamentable situación actual, con el fin de evitar la situación que padecemos a diario y que les he relatado y dar a los 
ciudadanos el servicio de depósito de residuos que merecen”. 

 
10. Aprobada por unanimidad la proposición n.º 2021/0005079, presentada por el Grupo Municipal 

Socialista, relativa al asfalto en Avenida del Doctor Federico Rubio y Galí, en el tramo comprendido entre la calle 
Jerónima Llorente y la Avenida de Pablo Iglesias, del siguiente tenor:  

"Que la Junta Municipal de Tetuán, o en su caso, inste al órgano competente para que se realicen, a la mayor 
brevedad, las gestiones necesarias para asfaltar dicho tramo”. 

 
11. Aprobada la proposición n.º 2021/0005085, presentada por el Grupo Municipal Socialista, con 

transaccional incorporada a propuesta del Grupo Municipal Más Madrid, del siguiente tenor:  
“Que la Junta Municipal de Tetuán, o en su caso, inste al órgano competente para que se realicen, a la mayor 

brevedad, las gestiones necesarias para ampliar el número de farolas en las calles menos iluminadas del Distrito y la 
recomendación a las comunidades de vecinos para tener una iluminación nocturna en sus portales que ayuden a toda 
la ciudadanía a incrementar una sensación de mayor seguridad y se puedan evitar otros incidentes no deseados”. 

Con el siguiente resultado: dos votos a favor del Grupo Municipal Socialista, cinco votos a favor del Grupo 
Municipal Más Madrid, tres abstenciones del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía y cuatro 
abstenciones del Grupo Municipal del Partido Popular, quedando, por tanto, aprobada la Proposición. 

 
12. Aprobada por unanimidad la proposición n.º 2021/0005092, presentada por el Grupo Municipal 

Socialista, del siguiente tenor:  
“Que la Junta Municipal de Tetuán, o en su caso, inste al órgano competente, para habilitar los espacios 

necesarios en las instalaciones de titularidad municipal de nuestro Distrito, para ampliar los escasos puestos de 
estudio de los Centros Culturales y Bibliotecas, especialmente durante los periodos de preparación de los exámenes, 
asegurando en todo momento todas las medidas y protocolos de seguridad necesarios a causa de la COVID-19”. 

 
13. Aprobada por unanimidad la proposición n.º 2021/0027919, presentada por el Grupo Municipal Más 

Madrid, con transaccional incorporada a propuesta del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, del 
siguiente tenor:  

“Instar a los órganos competentes a: Realizar una evaluación de los daños causados al arbolado en vía pública 
y en las zonas verdes sitas en el Distrito. Estudiar la reposición de aquellos árboles en la vía pública y en las zonas 
verdes sitas en el Distrito que no sea posible recuperar, así como aquellos que se tengan que retirar tras las labores 
de limpieza en curso. Realizar una evaluación de los daños causados a la mencionada fauna urbana en el Distrito y 
que las próximas actuaciones de control poblacional se modifiquen en relación a la realidad post nevada. Colaborar 
con las gestoras y alimentadoras de las colonias felinas para rehabilitar las que hayan resultado afectadas”. 

 
 

III. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 
 

Información de la Concejal Presidente y del Coordinador del Distrito 
 
14. Quedan enterados los miembros presentes, de las Contrataciones, acordadas por la Concejal Presidente 

y por el Coordinador del Distrito, desde la última sesión ordinaria de la Junta Municipal del Distrito. 
 
15. Quedan enterados los miembros presentes, de los Decretos adoptados por la Concejal Presidente y de 

las Resoluciones adoptadas por el Coordinador del Distrito. 
 
16. Retirada la Comparecencia n.º 2021/0026478, formulada por el Grupo Municipal Vox, relativa a la 

borrasca Filomena. 
 

Preguntas 
 
17. Retirada la pregunta n.º 2021/0003835, presentada por el Grupo Municipal Vox, relativa al grado de 

ejecución de los acuerdos adoptados en el actual mandato. 
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18. Contestada la pregunta n.º 2021/0005100, presentada por el Grupo Municipal Socialista, del siguiente 

tenor: “¿Qué se está haciendo, desde la Junta Municipal y sus servicios sociales, para atender y ayudar 
específicamente a las personas que viven en la calle?”. 

 
19. Contestada la pregunta n.º 2021/0008221, presentada por el Grupo Municipal Más Madrid, del 

siguiente tenor: “El año pasado, en los meses de enero y febrero, fueron aprobadas varias proposiciones de nuestro 
grupo municipal, en concreto son las propuestas 2020/0015345, 2020/0108292 y 2020/0109452. ¿Cuál es el 
estado de ejecución de las mismas?”. 

 
20. Contestada la pregunta n.º 2021/0027682, presentada por el Grupo Municipal Más Madrid, del 

siguiente tenor: ”¿Cuál es la situación del centro de salud de La Ventilla, qué opina esta JMD sobre la decisión de 
cerrarlo dejando sin servicio presencial a mucha gente en nuestro distrito y en su caso qué acciones ha realizado o 
tiene previstas esta JMD para tratar de evitar en la medida de lo posible que se produzca de nuevo esta situación?”. 

 
21. Contestada la pregunta n.º 2021/0027863, presentada por el Grupo Municipal Más Madrid, del 

siguiente tenor: “Debido a las inclemencias climáticas que hemos padecido, las calles del Distrito están impracticables. 
Es un peligro para las vecinas desplazarse a los centros de salud por peligro de caída. Esto, sumado al contexto de la 
pandemia, nos coloca en una situación crítica. ¿Qué medidas ha tomado la Junta Municipal de Tetuán para garantizar 
el acceso a los servicios sanitarios en el Distrito y en particular a los CS?”. 

 
22. Contestada la pregunta n.º 2021/0027902, presentada por el Grupo Municipal Más Madrid, del 

siguiente tenor: “¿Qué medidas extraordinarias ha adoptado esta JMD en materia de Servicios Sociales frente a 
Filomena (alimentación, personas sin techo, cortes de suministro, etc.)?”. 

 
23. Contestada la pregunta n.º 2021/0027922 presentada por el Grupo Municipal Más Madrid, del siguiente 

tenor: “¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Tetuán en colaboración con el Área de Medio Ambiente y 
Movilidad para prevenir los efectos del temporal en el distrito y en qué criterios se ha basado la selección de las calles 
de Tetuán para su limpieza tras la nevada?”. 

 
Se levanta la sesión a las dieciocho horas y cuarenta y cinco minutos. 
 
La secretaria del Distrito de Tetuán, Olga Caballero Mateos. 


